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GRADUAÇÃO EM BIOMEDICINA, REALIZADA EM 19 DE OUTUBRO DE

2023.

Aos dezenove dias do mês de outubro de 2023, às 14 horas, utilizando a
ferramenta do Google Meet, reuniram-se em primeira convocação os Membros
do Colegiado do Curso de Graduação em Biomedicina, para a realização da
centésima sexagésima nona Reunião Ordinária, presidida pela Coordenadora
do Curso, Prof.ª Simone Florim da Silva. Estavam presentes os seguintes
representantes docentes: D’Angelo Carlo Magliano (Vice-coordenador),
Elisabeth Maróstica (MFL), Carla Ferreira Farias Lancetta (MMO), Luiz Roberto
Zamith C. Leal (GBG), Manuel Gustavo Leitão Ribeiro (GCM), Valentin Sisko
(GET), Eden Vieira Costa (GFI), Mariana Rodrigues Pereira (GNE), Filipe Barra
de Almeida (GQI), Sandra Mara Silva Brignol (MEB), Rafael Braga Petito
(MPT), Claudia Rezende V. de M. Souza (MPT), a membra nata Claudia Maria
Antunes Uchôa Souto Maior (MIP), os representantes discentes João Victor
Dória Voigt, Giovanna Palermo de Andrade e Thales Santos Almeida, as
Assistentes em Administração Nathália dos Santos Lopes e Renata Pimentel
dos Santos, e os professores convidados Ronald Marques dos Santos (MFL) e
Guilherme Wataru Gomes (MPT). Estavam ausentes: Viviana Ferrer Cuadrado
(GAN), Maria Fernanda de Souza Costa Silva (GIM), Marise Basso Amaral
(SSE), a membra nata Fernanda Carla F. de Brito (MFL) e seus respectivos
suplentes. Justificaram a ausência: Júlia Peixoto de Albuquerque (MIP) e
Edson Pereira (GBM). PRIMEIRO ITEM - Aprovação da ata anterior (Ata
168ª MGB de 11 de agosto de 2023). A ata da reunião 168 foi aprovada pelos
presentes. SEGUNDO ITEM - Novas habilitações para o Curso de
Biomedicina. A Prof.ª Simone Florim informou que, juntamente, com o Prof.
D’Angelo Carlo Magliano, esteve em reunião com a Coordenadora do Curso de
Biomedicina da UFF de Nova Friburgo, abordando o tema do reconhecimento
de habilitações pelo CRBM. No curso do polo de Nova Friburgo, para alunos
que realizam 500 horas de estágio não obrigatório em áreas diferentes de ECO
I e ECO II (Análises Clínicas), a Coordenação fornece declaração endereçada
ao CRBM, reconhecendo tal carga horária de estágio, desde que desenvolvido
em instituição conveniada com a UFF. Com a palavra, o Prof. D’Angelo
Magliano mencionou a necessidade de atualização das habilitações para o
curso de Niterói, com a oferta de novas possibilidades aos alunos, tendo em
vista a Res. 78/2002 do CFBM e a demanda dos discentes; aberto o debate, o
discente João Victor Voigt reforçou o interesse dos alunos quanto à
possibilidade de mais habilitações. Com a palavra, o Prof. Ronald Marques do
Santos ressaltou que o reconhecimento de habilitações é feito pelo CRBM,
enquanto o curso irá apenas chancelar a realização do estágio em tais áreas;
neste sentido, apontou a necessidade de haver um diálogo com o Conselho de



Biomedicina, para esclarecimento de certos aspectos. Na sequência, a Prof.ª
Claudia Uchôa reforçou o que foi abordado pelo Prof. Ronald e registrou sua
preocupação com o estágio técnico na formação de alunos, sem a devida
vinculação a um embasamento teórico sólido. O Prof. D’Angelo Magliano
afirmou que a Coordenação de Curso já tem se dedicado a trabalhar os pontos
levantados pelos professores, inclusive em relação às disciplinas optativas que
se conectem com as áreas de estágio. Retomando a palavra, a Prof.ª Simone
afirmou que a ampliação das oportunidades de habilitação para os alunos visa
a tornar a Biomedicina da UFF (Niterói) um curso diferenciado; lembrou que o
tema será ainda discutido e aprimorado tanto pelo NDE quanto pelo Colegiado.
O Prof. Ronald salientou a importância da formação do profissional biomédico
não só pelo aspecto do mercado de trabalho, mas também pela perspectiva
humanista. TERCEIRO ITEM - Eleição DAJuP 2023-2024. A Prof.ª Simone
Florim informou que está sendo providenciada a documentação necessária
para a realização da eleição para o Diretório Acadêmico, para a próxima
gestão. A Comissão Eleitoral Local foi composta por três membros; há uma
chapa constituída por discentes de diferentes períodos, chapa esta que será
formalizada nos próximos dias, com publicação no Boletim de Serviço da UFF.
QUARTO ITEM - Inclusão de disciplina optativa: “Imuno-Hematologia e
Banco de Sangue" (MPT). Inicialmente, a Prof.ª Claudia Souza apresentou o
Formulário de Estrutura Curricular e relatou que a mesma foi criada pelo
Departamento de Patologia a partir de demanda discente. Na sequência, o
Prof. Guilherme Wataru enfatizou que o tema da disciplina se refere a um dos
campos de atuação do profissional biomédico, tema este que não é
aprofundado em outras disciplinas. Em seguida, explicou a razão das
disciplinas indicadas como pré-requisito para tal. Colocada em votação, a
inclusão da disciplina foi aprovada pelos presentes, com indicação para ser
cadastrada como optativa específica para Análises Clínicas e como optativa
geral para Pesquisa Científica, em suas três ênfases. Concluído este item de
pauta, o Prof. Guilherme Wataru agradeceu e pediu licença para deixar a
reunião. QUINTO ITEM - Rematrícula: Camila Raposo de Oliveira -
23069.181640/2023-17. Foi apresentada a solicitação da discente, através da
abertura de processo no SEI. A aluna teve sua matrícula cancelada por
insuficiência de aproveitamento, devido a quatro reprovações na disciplina
Virologia II. A Prof.ª Simone Florim sugeriu a formação de uma comissão, a ser
composta por dois professores(as) e um aluno(a), para avaliação deste
processo. Aberta a votação, a maioria dos presentes foi favorável à criação da
comissão. Assim sendo, ficou acordado que a mesma será composta pelos
docentes Carla Lancetta e Manuel Gustavo Ribeiro e pelo discente João Victor
D. Voigt. Foi solicitado que a comissão apresente um parecer na próxima
reunião deste Colegiado de Curso. SEXTO ITEM - Informes do D.A. O
Diretório Acadêmico recebeu, por parte dos discentes, um formulário com
solicitação de oferta de diversas disciplinas no próximo período letivo especial -
Curso de Férias. A Prof.ª Simone Florim solicitou que o DAJuP remeta à
Coordenação a demanda dos alunos, que será repassada aos Departamentos
responsáveis, para apreciação. A professora lembrou que a demanda dos
alunos será avaliada, mas que a oferta de disciplinas no período letivo especial
- Curso de Férias - é opcional aos Departamentos. SÉTIMO ITEM - Informes e
Assuntos gerais. Não houve assuntos relevantes a serem tratados ou
comunicados. Nada mais havendo a discutir ou apresentar, a Coordenadora do



Curso deu por encerrados os trabalhos de que eu, Renata Pimentel dos
Santos, lavro esta Ata, que lida e achada conforme, vai por mim assinada,
visada e assinada pela Coordenadora. Niterói, dezenove de outubro de 2023.
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